
■ 本日は２月７日㈬ 第２５５３回 例 会 ■

四大祝福 山田 大会計委員長
ゲスト卓話 北門信用金庫

砂川支店 原 支店長

2024年１月24日㈬ 第2552号

■ 次 週 の 予 定 ■

２月14日㈬ ゲスト卓話 山内勝人幹事
第2554回 講師 ジャリーワンダー 代表 田伏清已様

テーマ；伝えあう楽しさ
２月21日㈬ ゲスト卓話 染谷 昇プログラム委員長
第2555回 テーマ；駅前地区整備事業について※ＲＣレート ２月１日より １＄ １４７円

・ゲスト紹介 本日はいらっしゃいません。
・ビジター紹介 本日はいらっしゃいません。

���������	�
�ab�cdef����	�

������������

■ 本日は ２月５日㈬ 第２４１１回 例会 ■
９月８日㈬ 新会員担当卓話 小野志伸会員担当
第2462回 「車の世界」
２月９日㈬ 会員卓話 出席委員会 瓜委員長担当
第2476回 「例会の出席は健康から」

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

第２４２１回例会記録 ２０２０年(令和２年) ７月１日㈬ 晴れ （国家斉唱・４つのテスト唱和・ロータリーソング斉唱を省略します。）

会長・副会長・幹事 バッジ交換

■ 次 週 の 予 定 ■
７月29日㈬ 指定休会
８月５日㈬ 四大祝福 直前会長担当
第2425回
８月12日㈬ 指定休会
８月19日㈬ 会員増強委員会担当
第2426回

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、 米山記念奨学会 12,000円、ロータリー
財団 790＄のご寄付をいただきました。
有難うございます。

※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので理
事･役員の方は、宜しくお願い致します。
       

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、米山記念奨学会へ 60,000円、ロータリー
財団へ ＄330のご寄付をいただきました。有難う
ございます。
ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 堀江 和美
本日、ロータリー財団へ小林公民会員より180＄、

千葉 清会員より180＄
米山記念奨学会へ小林公民会員より15,000円、

千葉 清会員より12,000円
のご寄付をいただきました。有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ＲＣ財団に水島孝嗣会員より100ドル、永
森直弘会員より150ドルのご寄付を頂きました。有
難うございました。

御 祝 い
厚生労働大臣表彰 市 政 功 労 賞 受 賞
竹 田 俊 一 会員 石 家 裕 二 会員

第２５５２回例会記録 ２０２４年(令和６年) １月２４日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「それでこそロータリー」 斉唱

◎出席会員数の確認(香山出席委員長)
議案第１号 2025年～2026年度会長予定者の承認を求

める件
議案第２号 2024年～2025年度理事・役員の承認を求め

る件
議案第３号 その他

拍手で承認

※本日、6時30分より第12回理事・役員会と第4回クラブ
協議会を開催致します。お時間までにお集まり頂き
ますようお願い申し上げます。

95％と82％

第２４７３回例会記録 ２０２２年(令和４年) １月１９日㈬ 雪 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 音楽のみ

致しました(笑)
今、この瞬間だけ、ソメスサドルの営業部長となり
ました‥‥
ぜひ、商品をお手に取ってご覧いただき、これから
もソメスサドルをご愛顧たまわり、皆様方のご協力
をお願い申し上げる次第でございます(笑)。

ソメスサドル㈱代表取締役会長
染 谷 昇 会 員

本日は職場訪問例会の企業としてソメスサドルに
来ていただきありがとうございます。
私が会員となって今回で２度目となりますが、初め
ての方もいらっしゃいますので、これから工場をご
案内します。

会社の創業は、1964年歌志内市で馬具の製造を目
的に始まりました。1995年に砂川市に移転しまして
現在に至っております。砂川本社では生産部を中心
に85名の社員が勤務しています。生産部の平均年齢
は30歳代と比較的若い社員が多いのです。技術継承
のためにはジェネレーションギャップをなくすこと
が求められますが、今年も新卒者2名が入社します。
その一人は鹿児島からの採用となりました。突然訪
ねて来ての入社希望には驚きましたが、熱い思いが

         会長 

①公益財団法人ロータリー米山記念奨学会様より第
１回米山功労者の感謝状が高坂エレクトに届いて
おります。

    山     幹事 山

①滝川ロータリークラブ様より２月例会プログラム
が届いております。

②赤平ロータリークラブ様より２月例会プログラム
が届いております。

       

本日はございません。

 
職 場 訪 問 例 会

職業奉仕委員会 委員長 吉藤 秀邦

職業奉仕委員会より連絡させていただきます。
まず、このたびの職場訪問例会にご協力いただき

ました、染谷会員にはこの場をお借りして、あらた
めて感謝申し上げます。
また、委員長として至らぬ点があったと思います

が、久しぶりの職場訪問例会という事で、ご理解、
ご了承を賜りたくお願い申し上げます。
これから、工場見学となりますが、時間が無いた

め、本日は、ショールーム見学を割愛させていただ
きます。会員の皆様におかれましては、例会終了後、
奥様やご家族へのプレゼント購入のためショールー
ムに立ち寄っていただければ幸いです。
実は、昨日、狙っていた新作をこの機会に、購入

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 飯澤 明彦
ロータリー財団へ香山素子会員より 150＄（18,300円）、米山記
念奨学会へ香山素子会員より12,000円のご寄付をいただきまし
た。有難うございます。

※9月6日例会終了後、理事役員会を開催致します。
染谷委員長、小野委員長、田中委員長準備をお
願い致します。

ロータリー財団・米山委員会 委員長 飯澤 明彦
本日、ＲＣ財団へ 小林公民会員から150＄、鉾井直作会員か
ら150＄、米山奨学会へ 小林公民会員から15,000円、鉾井直
作会員から10,000円のご寄付を頂きました。ありがとうござ
います。

２月７日㈬ 委員長
第2553回

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
本日、米山記念奨学会 36,000円、ロータリー財団
510＄のご寄付をいただきました。有難うございます。
会長報告
①

幹事報告

※次週、１月31日は指定休会となります。
２月７日の例会は会計担当となります。山田大会計よ
ろしくお願いします。

■ 次 週 の 予 定 ■

３月１日㈬ 四大祝福・ゲスト卓話 会長担当
第2516回 卓話講師：第2グループ担当

高山訓正ガバナー補佐（滝川RC）
テーマ：1.ロータリー財団について

2.ロータリー上期報告

347連続複写

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長 
職業奉仕委員会 委員長 吉藤 秀邦
社会奉仕委員会 委員長 大橋 俊彦
国際奉仕委員会 委員長 武 昭二
青少年奉仕委員会 委員長 中 敏文
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
会 計 委員長 山 大
ＳＡＡ委員会 委員長 北谷 好文
出席委員会 委員長 香山 素子
親睦活動委員会 委員長 小野 伸
プログラム委員会 委員長 染谷 昇
会員増強・職業分類委員会 委員長 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考委員会 委員長 竹 俊一
報・会報委員会 委員長 西川 公平

会長エレクト 高坂 誠
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
直 前 会 長 造田 孝志
副 会 長 永森 直弘 幹事 山

       
本日はございません。

次年度幹事 中村 和弘
    山     幹事 山

①。
       

第２５３５回例会記録 ２０２３年(令和５年) ８月９日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 斉唱

ロータリー米山記念奨学会より米山功労者の感謝状
が届いております。
第６回 米山功労者 小林公民 会員
第１回 米山功労者 山田 大 会員



※米山記念奨学会：目標 12,000円/人
本日 0円 累計 361,000円

※ロータリー財団：目標 180＄/人
本日 0＄ 累計 4,760＄

会長・副会長・幹事 バッジ交換並びに前３役へ前役員章の贈呈

地区委員会委員委嘱状の交付(松原会員・高橋秀明会員)

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 大 橋 俊 彦 幹 事 高 坂 誠
欠席届は前日昼迄に造田孝志ＳＡＡまで（℡52−4371･FAX52−4373）

本号担当：香 山 素 子 次号担当：香 山 素 子

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

会員一口コラム 小 林 公 民 会 員

私は1971年（昭和46年8月1日）（36歳7ヶ月）に小

林産婦人科医院を開院し、2019年（平成31年12月31

日）に閉院しました。満48年5ヶ月間。年齢85歳、

（2001年8月31日に入院分娩手術止めましたので）分

娩数10322例手術数1191例です。現在は主なる収入

は年金に頼る、年金暮らしの一年寄りに成ったので

すが、四大祝福の創業記念日を如何にするか考え込

んだのですが、そう固い事言わずそのまま8月1日に

してほしいとお願いする次第です。

現在砂川市立病院（産婦人科一人医長6年7ヶ月）

と合わせて、砂川在55年超えましたので、その記念

として現在の住居のごく近くに15坪未満の物置を建

てていますが、私は運転は大の苦手、自動車の趣味

は全く無いので、せめて今回は高級？外車並みの予

算ですが、至って質素で、内容は本棚がずらりと並

んでいるだけで、他には何も有りません。8月中に

は完成ですが、整理整頓に今年中かかりそうです。

「ふるさと砂川これからのまちづくりについて」
砂川市商工労働観光課

課長補佐 奥山 雅喜様

会員誕生

夫人誕生
創業記念

結婚記念

2022からのメークアップの書き方
※メークアップ 西川公平会員
メークアップ前の出席率90.00％を
メークアップ後の出席率90.91％に修正致します。


       委員長 山﨑 義彦

第2445回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名
※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ５名
※本 日 出 席 率 86.84％
※本 日 欠 席 者 阿部憲道会員、香山素子会員

佐藤文優会員、近藤俊継会員、岩渕健悦会員
※メークアップ 湯浅克己会員、西川公平会員
前々回の欠席者５名の内２名の方がメークアップされま
したので、前々回の出席率86.48％を91.89％に修正致しま
す。

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

第2446回例会

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名

※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ３名

※本 日 出 席 率 92.10％

※本 日 欠 席 者

阿部憲道会員、佐藤文優会員、飯澤明彦会員

※メークアップ

本日はいらっしゃいませんので前々回の

出席率 91.89％に変更はありません。

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 松原 重俊
本日、ロータリー財団へ 造田孝志会員より 150＄（17, 100円）の

ご寄付をいただきました。

米山記念奨学会へ 造田孝志会員より 12, 000円のご寄付をいた

だきました。有難うございました。

2月1日より

115円（2・1）

が違うことと分業制が成立していて交流がないそう
です。
限られた時間ではありましたが、製造現場をご案

内させていただきました。
デジタル化が進んでいる時代の中で、労働集約的

なアナログ企業ですが「ものづくり」へのこだわり
を感じていただければ幸いです。


    香山 素子    委員長 香山 素子

第2552回例会
※在 籍 数 38名 ※出席規定免除 ２名
※本日出席基数 37名 ※本日欠席者数 ９名
※本日出席率 73.68％
※本日欠席者 佐藤文優会員、近藤俊継会員

阿部憲道会員、飯澤明彦会員、西川公平会員
水島聖一会員、香山素子会員、沢田広志会長
大橋俊彦会員



※遅くなりましたが、母の葬儀にあたりまして、気
を使っていただきありがとうございました。

☆俵谷 薫会員
※染谷会員、お世話になりました。会長の代行をさ
せて頂き。 ○永森直弘会員

※先週の新年夜間例会、お疲れ様でした。締めの挨
拶をさせて頂いて。 ○造田孝志会員

※米山記念奨学会より感謝状を頂き。又先週、胃腸
炎で休んでしまいすいませんでした。造田前会長
の締めの挨拶、ありがとうございました。

○高坂 誠会員
※染谷さん、ありがとうございます。松原重俊会員
※職場訪問例会をさせていただいて、染谷会員に感
謝申し上げます。 ○吉藤秀邦会員

※久々に例会に出席しまして。 ○瓜 俊雄会員
本日のニコニコＢОＸ 57,000円 累計額 1,278,350円

☆は超高額、◎は高額、○は多額

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 沢 田 広 志 幹 事 山 内 勝 人
欠席届は前日昼迄に北谷好文ＳＡＡまで（℡54−2033･FAX54−2034）

本号担当：飯 澤 明 彦 次号担当：阿 部 憲 道

砂川ロータリークラブ
2023～2024年度 理事・役員・委員長

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長
 理事・役員

会 長 沢田 広志
直 前 会 長 造田 孝志
会長エレクト 高坂 誠
副 会 長 永森 直弘
幹 事 山内 勝人
会 計 山田 大
Ｓ Ａ Ａ 北谷 好文
理 事 吉藤 秀邦（職業奉仕）
理 事 大橋 俊彦（社会奉仕）
理 事 武田 昭二（国際奉仕）
理 事 田中 敏文（青少年奉仕）
理 事 堀江 和美（ロータリー財団・米山）
理 事 小野 志伸（親睦）
理 事 染谷 昇（プログラム）
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
委員長
出 席 香山 素子
会員増強・職業分類 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考 竹田 俊一
広報・会報 西川 公平

■ 次 週 の 予 定 ■

２月１日㈬ ゲスト卓話･四大祝福 会計中村委員長担当
第2513回 卓話講師 砂川青年会議所

テーマ 今後の活動について
２月８日㈬ ゲスト卓話 国際奉仕委員会担当

・ゲスト紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区国際奉仕、ＶＴＴ委員会
委員長 富 岡 豊 様（静内ＲＣ)

・ビジター紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区米山記念奨学・学友委員会
委員長 大井 浩樹 様

ガバナー月信
ＱＲコード



伝わってきましたので採用を決めました。生活環境
が違いますのでリスクがありますが、どんな化学反
応があるか楽しみでもあります。
工場では、一枚の革から説明から始めました。革

は目的に応じて国内、海外から調達していています。
部位によって強度の違いがあり、そこを見分けなが
ら裁断していきますが、自然素材で不定形ですので
裁断には神経をつかいます。裁断は自動裁断機を導
入してから生産効率が飛躍的に上がりました。キャ
ドでの入力が必要ですので、担当する社員達にとっ
ては慣れるまで時間がかかりましたが、今はその心
配もなくなりました。

革の厚みを整えるためには、革をスライスする機
械が必須です。現在の機械は、0,1ミリ単位まで厚
さをコントロールできます。一瞬にして厚みを整え
る作業を会員の皆さんに見ていただきました。
生産チームは3～4人で商品をつくり上げていきま

す。熟練社員、若手社員を組み合わせてバランスを
とっています。社員ひとり一人が全工程にかかわる
ことで、技術向上につながっていきます。商品開発
室では、4人の社員が対応しています。東京支社か
ら届いた図面を見ながら形にしていきます。2～3回
つくり直しをすることで完成品となって生産開始と
なります。
修理チームによって、馬具や革製品の修理を行っ

ています。近年、修理してでも永く使おうとする価
値観をもつ若い世代が増えました。これはとても喜
ばしいことで定着していくことを願っています。
馬具生産チームもご案内しました。令和天皇即位に
際して使われた馬車具の写真を見てもらいJRAの
ジョッキーが使用しているレースサドルなどの説明
をしました。レースサドルの重量は僅か550グラム
です。乗馬用の鞍も見ていただきましたが、競馬用、
乗馬用の鞍をつくっているメーカーは本場ヨーロッ
パでは例がないそうです。その理由はそれぞれ歴史

鉾井直作会員よりご案内がございます。
個展のご案内

９月19日～９月24日 10：00～18：00
場所：大丸藤井セントラルギャラリー７階にて開催


